



30 de Noviembre de 2018  
DC/103/2018

## PRESENTAN CARTILLA DE DERECHOS HUMANOS DE PERSONAS CON VIH

En el marco de la Día Mundial de la Lucha contra el SIDA, la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, en conjunto con Representantes de las Organizaciones Académicas y de la Sociedad Civil, presentó la Cartilla de Derechos Humanos de las Personas con VIH.

La presidenta de la CEDHNL, Sofía Velasco Becerra señaló que el objetivo de esta Cartilla es brindar información a las personas con VIH sobre sus derechos humanos y los mecanismos de protección.

“A nivel mundial 36.9 millones de personas viven con VIH y 21.7 se encuentran bajo tratamiento antirretroviral; sin embargo, de acuerdo con estimaciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS), solamente el 70% de las personas con VIH conocen su estado serológico.”, destacó.

Añadió que en dicho documento se brinda información puntual sobre los lugares en los que se puede realizar una prueba rápida de detección de VIH y la atención que de acuerdo con las normas deberían recibir quien resulte positivo y se proporciona un directorio de instituciones públicas y organizaciones de la sociedad civil que proporcionan diferentes servicios.

“Lo anterior en virtud de que los esfuerzos conjuntos y la precisión de la información debe ser eficaz y eficiente, a fin de hacer frente, mediante la prevención y atención, al VIH. El reto marcado por ONUSIDA es claro: que en el 2020 el 90% de las personas con VIH conozcan su estado serológico; que el 90% de las personas diagnosticadas con VIH reciban terapia antirretroviral y que 90% de quienes reciben dicha terapia tengan supresión viral”, subrayó.



Agregó que en dicha cartilla están los esfuerzos y solidaridad de las organizaciones de la sociedad civil: Acción Colectiva por los Derechos de las Minorías Sexuales A.C; Comunidad Metropolitana A.C; Sexualidades A.C; Personas con Voz, Vida y Salud A.C; Colectivo de Hombres en Acción Comunitaria A.C; Acción Comunitaria Trans A.C. y Centro de Información de Salud Sexual y VIH/ SIDA A.C.

En la presentación de la Cartilla estuvieron presentes, Abel Quiroga Quintanilla, Presidente de Acción Colectiva por los Derechos de las Minorías Sexuales A.C. y Jesús Eduardo Elizondo Ochoa, Catedrático del Tecnológico de Monterrey.